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島根中央高校学校案内特設サイトを開設!! こちらのＱＲコードを
読み込みご覧ください。 URL→http://shimanechuo.jp

9 月 3日（土）・４日（日）に学園祭を行いました。
今年度も新型コロナウイルス感染症の影響により、
日程を２日間に縮小して実施しました。2 0 2 2 学園祭

受験生必見

平井 大　栄光の扉‐＠平井
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＠shimanechuo ・１秒前
３年生にとって最後の体育祭でした。コロナの影響で
出だしが遅れ思うようにいかないことが多くありま
したが、準備期間や休みの日を使ってダンスを完璧
にすることができました。
また、分団長として各長をまとめることも大変でした
が、３分団全員をまとめるのはさらに大変で難しかっ
たです。優勝は逃したものの全員で楽しく終わること
ができたので、よかったです。

３年　小林　令衣（兵庫県出身）
♯体育祭♯３分団♯水色♯オレオ
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＠shimanechuo ・１秒前
１分団は、みんなとても仲が良く、元気があり、体育祭
当日だけでなく準備でも、とても楽しく作業すること
ができました。
本番では、優勝を逃してしまいましたが、結果はどう
であれ、みんなが笑顔で楽しく終わることができたの
で、とてもいい思い出になりました。１分団の団長が
できたことをとても誇らしく思います。ついてきてく
れたみんなに感謝しています。

３年　大澤　奏人（川本中出身）
♯体育祭♯１分団♯緑♯蛇我緑己
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＠shimanechuo ・１秒前
分団長をしてみて、２分団は一人一人が率先して行
動できたなと思いました。準備期間では、各係長・副
係長が率先して指示を出し動いていたので、とても
スムーズに本番を迎えることができました。本番で
は、しっかり準備した甲斐があり、多数の最優秀賞を
獲ることができました。また、総合優勝ができたこと
がとても嬉しかったです。
最後に「楽しい体育祭だった」という声を聞いて、分
団長をしてよかったなと思いました。みんなにとって
楽しい体育祭になってよかったです。

３年　竹下　倫生（邑智中出身）
♯体育祭♯２分団♯黒♯ブラックサンダー

非表示

EEN APPLE　青と夏‐＠Mrs 
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＠shimanechuo ・１秒前
学園祭１日目の文化祭は、吹奏楽部のコンサートから
始まりました。
１・２年生の催し物では、縁日や迷路、フォトスポットな
ど様々な企画があり、みんなが楽しんでいました。
また、生徒会では、カラオケ・ｅスポーツ体験などを企
画していました。
♯島根中央高校♯文化祭 

非表示
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高校の日常をより多くの方々に届けたいと思い、これまで
のFacebookに加え、Instagramでも発信しています。
皆さん、ぜひフォローをしてください！

公式Instagramを開設！

科 目

面 接

カヌー大会カヌー大会

９月６日（火）に３年生７名が、将来展望を記す「自分計画書」の発表
を川本中学校で行いました。自分たちの志望する仕事や町の活性化に向
けての想いを語りました。

受験に向けてどんな対策をし
たか、昨年度受験した１年生
に聞いてみました。

🏆男子カヤックペア 500m 優勝
　 植出　士虎・松本　貢輝　ブライアン

🏆男子カヤックフォア 500m 優勝
　 吉村　颯人・兒島　生知・河野　賢晃・河野　文晃

学校で放課後に島根中央高校を受験
する人だけが集まり、面接で気をつ
けることなどを教えてもらった。

コロナで練習がなかなかできない中で、最後までしっか
り戦うことができてよかったです。
応援ありがとうございました。次の国体でも頑張ります。

２年　植出　士虎（京都府出身）

みんなで切磋琢磨して練習をしてきて、自分たちの持っ
ている力を発揮できてよかったです。また、最高のライ
バルと一緒に獲った優勝だったので、嬉しかったです。

２年　松本　貢輝　ブライアン（東京都出身）

　私は将来、柔道整復師になって川本町で開業し、島根
中央高校野球部のトレーナーになりたいという夢を多く
の人に知ってもらいたいと思い発表をしました。
　今回、川本中学校の生徒や町長、町の方々に分かりや
すく発表を聞いてもらうため、パワーポイントの作成に
力を入れました。準備期間が体育祭の期間と重なり、あ
まり時間がなく原稿の作成などとても苦労しましたが、
本番では上手く発表をすることができてよかったです。

　私は将来、健康のスペシャリストとして活動し、川本
町に戻ってきたら元気な町にしたいという思いを町長は
じめ多くの方々の前で発表しました。
　一番大変だったことは、パワーポイントの資料作成や
文章を考えることです。多くの時間を費やした分、より
良い発表をすることができました。この経験を通して、
短時間の中で自分の力を発揮することや考える力、人前
で話す力が身に付きました。高校生のうちにこのような
経験ができ、自信につながりました。

９月７日（水）～11日（日）に、第18回
日本カヌースプリントジュニア・ジュニ
アユース小松大会に参加しました。

９月７日（水）～11日（日）に、第18回
日本カヌースプリントジュニア・ジュニ
アユース小松大会に参加しました。

結 果
受験対策

Q どこで勉強していた？
A 地域の公民館など。

Q 誰かに教えてもらっていた？
A ボランティアで学習支援をしている方に

教えてもらっていた。

Q どんな勉強をしていた？
A 宿題や授業で分からないところを教えて

もらい、解けるまでひたすら問題を解く。
YouTube で単元ごとに授業をする動画を
見て勉強をしていた。


